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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Stieghorst 15.11.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Auswirkungen des Gesetzentwurfes NRW zum Nichtraucherschutz auf den
Stadtbezirk Stieghorst

Text der Anfrage:
Der im Landtag NRW diskutierte Gesetzentwurf zum Nichtraucherschutz sieht eine Streichung
der Ausnahmen für sog. Raucherkneipen vor.
Auch separate Raucherräume, die Gastwirte z.T. erst vor kurzer Zeit mit hohen
Investitionssummen eingerichtet haben, sollen verboten werden.

In diesem Zusammenhang stelle ich folgende Anfrage:

1. Wie viele Raucherkneipen gibt es in Stieghorst?
2. Wie viele Gaststätten mit separatem Raucherraum gibt es in Stieghorst?
3. In welchen Siedlungsgebieten in Stieghorst gibt es bei Schließung der dort befindlichen

Eckkneipe keine öffentlich zugängliche Einrichtung mehr?

Begründung:
Weitere Erläuterung erfolgt mündlich.

Unterschrift

gez. Hans-Achim von Stockhausen




